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城事
找 记 者 上 壹 点

2019“新泰杯”中国国际跳棋公开赛昨日在新泰开幕

近百名中外棋手“智力”大比拼

本报泰安12月16日讯(记者
聂美风) 12月14日，泰安市第二
届新生儿听力筛查、诊断、干预新
技术研讨会在泰安市妇幼保健院
(市儿童医院)召开，泰安市妇幼保
健学会儿童耳鼻咽喉头颈外科学
专业委员会同时成立。省内外儿童
耳鼻咽喉头颈外科及听力保健领
域的知名专家山东省妇幼保健院
张建基教授，山东省耳鼻喉医院李
莉教授，淄博市妇幼保健院韩军宁
教授，泰安市中心医院李大军教
授，山东第一医科大学第二附属医
院王德利教授等为大家带来了精
彩的授课。

会议旨在进一步规范泰安市
新生儿听力筛查工作，提高新生儿

听力筛查、诊断、干预技术水平。成
立泰安市妇幼保健学会儿童耳鼻
咽喉头颈外科学专业委员会，增强
从事儿童耳鼻咽喉头颈外科工作
技术人员的相互交流，学习新业
务、新技术，更新知识和观念，全面
提升泰安市各医疗卫生机构儿童
耳鼻咽喉头颈外科技术能力，更好
的为全市儿童服务。

据悉，泰安市妇幼保健院耳鼻
咽喉科成立于1998年，2002年医院
耳鼻咽喉科被确定为泰安市听力
筛查中心、泰安市听力障碍诊治中
心。2007年，科室引进美国低温等
离子系统。2012年，引进德国艾克
松电子鼻咽镜系统，2019年再次引
进目前直径最细的日本奥林巴斯

高清电子鼻咽镜系统，大大降低了
婴幼儿检查的不适。

第一届泰安市妇幼保健学会
儿童耳鼻咽喉头颈外科学专业委
员会主任委员、泰安市妇幼保健
院耳鼻喉科主任杜尊民表示，一
要紧紧围绕学会宗旨，认真履行
会员义务，自觉遵守泰安市妇幼
保健学会儿童耳鼻咽喉头颈外科
学专业委员会章程，泰安市妇幼
保健学会儿童耳鼻咽喉头颈外科
学专业委员会是一个由泰安市妇
幼保健学会批准的专业性非营利
性的组织，其宗旨是紧紧围绕儿
童耳鼻咽喉头颈外科学领域这个
主题，不断更新新理念、新技术、
新方法，更好地为泰安市广大儿

童服务。二要定期开展儿童耳鼻
咽喉头颈外科学问题的学术研
讨、经验交流等活动，起到活跃学
术思想，提高学术水平，推动学科
发展、创新的目的。三要定期开展
儿童耳鼻咽喉头颈外科学领域相
关技术人员和管理人员的继续教
育和岗位培训，提高服务能力和
专业水平，总结、推广先进的工作
经验。四要组织开展儿童耳鼻咽
喉头颈外科学服务相关技术、方
法和产品的研究、开发与推广，提

供专业技术咨询与服务。
泰安市妇幼保健学会儿童耳

鼻咽喉头颈外科学专业委员会在
今后的工作中将不断探索新的思
路，开拓更广阔的领域，为广大儿
童提供更多更好的服务。专业委员
会的成立标志着泰安市妇幼保健
学会儿童耳鼻咽喉头颈外科学专
业的一个新的里程碑，专业委员会
将以服务为灵魂，以妇幼健康为工
作重点，为全市广大儿童健康快乐
成长保驾护航！

以服务为灵魂 妇幼健康为重点
泰安市妇幼保健学会成立耳鼻咽喉头颈外科学专业委员会

本报泰安12月16日讯(记者
王坤 通讯员 赵文存 肖根法)

16日，2019“新泰杯”中国国际跳
棋公开赛在新泰市开幕，近百名中
外棋手相聚新泰，比拼棋艺，交流
学习。本次比赛由中国国际跳棋协
会主办，山东省棋牌运动管理中
心、新泰市人民政府承办，新泰市
教育和体育局、新泰市棋牌协会协
办，比赛将于12月21日举行颁奖仪
式。

此次公开赛的参赛棋手分别
来自中国、俄罗斯、白俄罗斯、蒙古
等多个国家。东道主中国队由实力
强劲的明星选手领衔。“国际跳棋
运动作为世界上最古老的智力运

动项目之一，在世界范围拥有广大
的爱好者。”国家体育总局棋牌运
动管理中心副主任、中国国际跳棋

协会理事长葛峰介绍，中国国际跳
棋协会自2009年成立以来，致力于
国际跳棋在中国各地的推广，随着

国际跳棋爱好者的逐年增多，各类
国内、国际赛事也同比增加，与此
同时，我国国际跳棋选手的竞技水
平稳步提升，也更加促进了地方推
广国际跳棋的热情。

据悉，本次比赛项目区分100
格男子组、100格女子组 ; 1 00格
U14男子组、1 0 0格U14女子组
(2006年1月1日-2013年8月31日出
生)，共四个组别。比赛采用世界国
际跳棋联合会最新审定的竞赛规
则。比赛拟采用瑞士制，实际采用
赛制及比赛轮数视参赛人数确定。
比赛时限为每方时限为80分钟，每
走一步加60秒。成年组和少年组合
并进行比赛，分别录取名次。

新泰市作为“全国国际跳棋之
乡”，也是山东省首个被授予此项
殊荣的县级市，成功举办了世界象
棋锦标赛、国际跳棋国际公开赛、
亚洲国际跳棋锦标赛、全国竞走锦
标赛、新泰国际马拉松等重大赛
事。近年来，新泰市数百所学校先
后开设了国际跳棋课程，为国际跳
棋项目的普及推广做出了积极贡
献。“此次中国国际跳棋公开赛落
户新泰，今后数年内每年都要举
办，并将新泰杯中国国际跳棋公开
赛打造成为一个品牌赛事，使其成
为一个中外国际跳棋棋手切磋棋
艺、提高水平，相互了解，增进友谊
的平台。”葛峰说到。

棋手们正在紧张比赛中。
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